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克勤買老爺車
老婆嫌棄拒坐

香港文匯報訊（記者李思穎）JW
（王灝兒）今晚便在紅館舉行處女演
唱會，前晚她穿Deep V性感裙現
身，狀態不錯。問她是否近期為個唱
操弗的成果？她笑說：「不算太性
感，只是想找個平衡點。（最滿意現
在身形？）幾好，不想太瘦，最重要
身形平均。這陣子每天排舞，可能太
緊張令胃口欠佳，目前為止減了十
磅。」
有說她在個唱上可以穿得更性感，

她謂：「不會刻意性感，並非走這條
路線。服裝上是有女人味，男友都有
鼓勵我為這個演唱會努力，好像有時

我口痕都吃肥膩食物，他會從旁提
醒。」
JW表示身上的裙子已做足防走光

措施，但沒特別給男友過目。「反而
演唱會歌衫他有看過，沒有特別不准
我穿，但有提醒我不要走光。（男友
只想你在他面前性感？）不是，我在
男友面前會着好多衫，因我很怕凍，
會着得好隨意。」

閻奕格等七年終得獎
又，閻奕格憑歌曲《我有我自己》

奪得「優秀流行國語歌曲獎」銅獎，
她表示很滿意成績，最開心是跟前輩

陳奕迅及A-Lin一齊得獎，她等了七
年才做到這首歌，幸而當時沒放棄
過。當晚閻奕格聯同王菀之、C All-
Star、林欣彤合唱，她指六年前剛畢
業時，上節目已和林欣彤合唱過。
「一等便六年才再見，自己讀書時好
喜歡看十大中文金曲頒獎禮，有年讀
中學時去了紅館看這個騷。爸爸當年
做指揮家，所以能偷偷入後台跟李玟
合照，沒料現在自己可以上台拿
獎。」
閻奕格已計劃新年向公司請假幾

天，希望出外旅行放鬆一下，作為獎
勵自己的禮物。

香港文匯報訊（記者李思穎）港台「第40屆十大中文金曲—我和你音樂會」前晚順利頒發最後五項大獎，李克勤奪

得「金曲40全球傑出歌手獎」以及憑歌曲《失魂記》獲「全國最佳中文金曲獎」。總結全年四個頒獎禮成績，克勤掃

走共14.5獎項成終極大贏家，他已買下福士車來獎勵自己，可是遭老婆嫌棄，怕車子會隨時死火拒絕享用。而伯樂譚

詠麟（阿倫）就恭賀克勤「大器晚成」，搞笑指已在廁所門外的更衣室再頒獎給他，集齊「大獎」和「小獎」。

在接受記者訪問時，克勤指「左麟右李」
（指他和阿倫）一齊咳散播細菌，現在

只想早日康復。對於獎項大豐收，他謂：
「當然開心，收穫好豐富，多謝公司、歌迷
和阿倫，我答應以後踢波會盡量交多些波給
他。做完這個頒獎禮，便完成了一年前的承
諾，會放自己一日大假，同老婆燭光晚餐，
之後即回內地工作。2017是主力廣東歌一
年，2018應該做國語專輯，會較少在香港露
面，國語碟希望在內地不同地方找不同音樂
人合作，對我是很大挑戰，希望在內地闖出
一番事業。」

不想與囝囝上節目
問克勤會否再參加內地真人騷和歌唱比

賽？他說：「之前參加的歌唱比賽差不多是
最大型，不敢落實說不會。其實所有比賽成
分也是一個騷和節目，都是想增加曝光率，
對你歌唱有認同，所以無規限不上什麼節
目。唯一是同囝囝亮相的節目一定不敢想，
因不知小朋友喜不喜歡，我亦不敢問，萬一
他說肯時怎算？小朋友還是專心讀書比較
好。」
克勤今年成績彪炳，如何獎勵自己？他笑
說：「去年3月已買好禮物，便是跟我一樣
年紀的福士車。（預早知是大贏家？）找
個藉口而已，早幾日已駕駛它出街，還撞
到阿徐（徐濠縈）。部老人車之前要辦理
牌費和保費，隔了九個月終於可以用，

感覺好爽，一開門就聞到那陣50年歷史福士
味道，鍾意就覺得正。可是我老婆一開門聞
到就即刻走，更說如非必要別叫她坐這部
車！萬一在街中途『跪低』便不知怎算。男
人一旦喜歡是很難去解釋，不過部車不算
貴，價值20多萬，較時下百多萬的名車算很
平了。之前寫了首歌叫《五十路》，便是講
這部車，下周會用來拍MV。」

讚全晚頒獎禮幾好
港台邀得多位重分量歌手現身，令頒獎禮

星光熠熠。當晚有份頒獎及表演的阿倫表
示：「今晚（指前晚）全部歌都識，好開
心。新歌就要花時間煲，只要慢慢做都會有
好歌，相對起來是少的。（現在頒獎禮較以
前失色？）今晚幾好，之前去外地滑雪做
『雪山飛狐』，所以沒留意其他頒獎禮，不
過就『中招』病倒。最初以為已康復，可是
在台上被煙霧封喉，感到痕癢收緊，幸沒影
響演出。」
說到有否恭喜克勤共奪14.5獎項時，阿倫

笑謂：「大器晚成，剛才在後台廁所門口的
更衣室頒獎給他，一個大獎一個細獎！（有
無提克勤記得拿走個獎？）試過一次漏了，
陳年往事仍記得；需要叫他插什麼旗？不怕
啦，他大個仔，不怕這種事！」在樂壇叱咤
風雲的阿倫，還有什麼獎想拿？他搞笑說：
「現金獎，想拿銀行（紀念）鈔
票獎，都好難拿的。」

阿倫送「大小獎」賀做獎王
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演唱會歌衫重女人味 JW做足「安全措施」

香港文匯報訊（記者梁靜儀）伍
詠薇（伍姑娘）前晚到銅鑼灣出席活
動，與性治療師何慕詩（Cynthia）
討論及分享有關對女性「性福」的看
法。伍姑娘認為對性話題不需要忌
諱，因為就像吃飯，是正常需要。
伍姑娘直言十幾歲少女時代對性

都有好奇，但講到現在四五十歲，
其他姊妹講到一半就哈哈大笑。問
到一班姊妹中誰人的言論最
大膽？伍姑娘就說：「其
實我好陰功，生得個樣大
膽，討論吓又不會死，都
是一種學習。如果沒討論而

出事，惹到敏感或者生病，那便是
輸了。」問到會否和老公練海棠談
論性？她笑說：「會，會和人家老
公談論。起初拍拖都忌諱，但相處
久了就會講。我話『同人家老公都
會分享』是說笑而已，分享人家老
公都不應該！」
至於身邊好友在性方面可有問
題？伍姑娘笑稱他們沒有問就當他

們愉快，而且見他們都好健
康，不Dry（寂寞）。伍姑
娘又自爆笑言性生活愉
快，並搞笑說：「你看我
92歲，Keep得幾好。」

伍詠薇：不應分享人家老公
香港文匯報訊（記者吳文釗）任達華、黎瑞
恩、吳啟華和林漪娸等昨日出席《仁濟慈善高爾
夫球賽》，原來華哥與林漪娸已相識超過30年，
後者笑稱當年新人入行與華哥合作，對方第一件
事就是教她講粗口！華哥就稱當時拍《荊途》，
他的熒幕初吻就被林漪娸奪走，慨嘆30年眨眼間
就過去，新一年他希望世界和平，大家要更關心
家人、關心香港社區和老人家。
剛去完芬蘭旅行的華哥，笑言從未試過一個
男人在十多天冰天雪地、零下20多度都不斷出
汗，原因是他要不停幫家人推行李、影相。去
年華哥與太太琦琦結婚20周年，問到有何「保
鮮」妙法？他說：「我和太太日日都新鮮，最

近自己上網讀課程，學習不同的思考方式，對
拍戲和待人都有改進。夫妻關係原本已經很
好，但自己仍有進步空間。」

吳啟華期待《皇庭》再拍
吳啟華有份演的《壹號皇庭》系列，正在深

夜重播當中，他坦言自己沒有追劇習慣，但有
買劇集DVD和媽咪有錄影。有傳「金牌監製」
鄧特希有意原班人馬再開拍《皇庭》，啟華
說：「期待了很久，等到頸都長。他（鄧特
希）去年已經和我講有好幾個題材，不過未正
式開到，可能仍在寫劇本。原班人馬我覺得有
心就會做到，大家都不是忙到度不到時間。」

剛完成腹部腫瘤切除手術的黎瑞恩，表示手術
只是小事，她甚至在做手術當天才通知子女，他
們只是驚訝一下，之後都沒有擔心。由於4月要
開演唱會，「小恩子」只休息一星期就開始錄
音，現在未能做又跑又跳的運動來練氣。

任達華爆熒幕初吻 遭林漪娸奪走

■■前晚中文金曲娛樂性十足前晚中文金曲娛樂性十足，，口碑甚佳口碑甚佳。。

■■((左起左起))譚詠麟和郭富城難譚詠麟和郭富城難
得為得為「「十大中文金曲十大中文金曲」」撐撐
場場，，令活動生色不少令活動生色不少。。

■■成為成為「「四台獎王四台獎王」」的李克勤買了的李克勤買了
一架一架「「老爺車老爺車」」來獎勵自己來獎勵自己。。

■■郭富城叫大家別只懷緬從前郭富城叫大家別只懷緬從前。。

■■JWJW的的
打扮頗有打扮頗有
看頭看頭。。

■■閻奕格指讀書時代已進閻奕格指讀書時代已進
入過中文金曲後台入過中文金曲後台。。

■■露臂和腿的林欣彤露臂和腿的林欣彤
也有出席活動也有出席活動。。

■■((右起右起))任達華任達華、、黎瑞恩黎瑞恩、、林漪林漪
娸和吳啟華齊來打高爾夫球娸和吳啟華齊來打高爾夫球。。

伍詠薇伍詠薇

香港文匯報訊（記者李思穎）
近年樂壇頒獎禮隨着一班前輩歌
手退下火線，參與的大多為新一
輩歌手，致吸引度大減。今年各
大頒獎禮都絞盡腦汁密謀對策，
紛紛游說有號召力的藝人現身，
繼日前叱咤邀得謝霆鋒和陳奕迅
（Eason）神秘現身，為觀眾帶
來驚喜，前晚「十大中文金曲」
音樂會亦請來天王郭富城（城
城）助陣，掀起全晚高潮。Ea-
son再度上台領獎也令人喜出望
外。
城城剛帶同太太方媛跟經理人

小美和工作團隊慶祝完新年，當
晚心情大好，他表示：「心情特
別開心，今年適逢是港台金曲
40周年，自己相隔近16年沒參

加頒獎禮，今次被港台的誠意打動，我主
要是來答謝港台。記得1992年剛踏入樂
壇的第一個獎，便是港台頒予『最有前途
新人獎』金獎，我和小美都是不忘初心的
人，所以推掉工作，二話不說便答應港台
會出席。對我而言，在任何階段『飲水思
源』都是我做人宗旨。」

永可挑戰更高高峰
問到城城會否再參與頒獎禮分一杯羹？

他直言：「基本上不會出席頒獎禮，但沒
特別講明。不過這麼多年見我不出席都知
發生什麼事，我重心會在電影世界放多些
時間，至於歌手身份都會開演唱會，依然
會出碟，但沒時間限制。」城城囊括過樂
壇和影圈大獎，刻下還想得什麼獎？他謙
稱：「不要這樣說，應該在不同時間定下
指標，為自己定下目標比獲獎更高，所以
要不斷進步學習，去創高峰再上一層樓。
猶如攀山，不斷向上攀，超越更高高峰；
高處未算高，要憑理念超越自己。」
說到前輩歌手不再參與頒獎禮，沒有重

分量歌手撐場，令頒獎禮大為失色，城城
謂：「不關事，我們參與時都有前輩歌手
無參與，到我們不參與都有新人參與，時
代轉變是事實。聽歌渠道比以前闊好多，
而參與頒獎禮的市民和以前不同了，所以
不能拿以前做指標，懷緬以前。只可以展
望將來去超越樂壇。」
城城語重心長說：「只要有好歌曲，樂

壇永不死，一定會活着，只會更精彩。希
望樂壇百花齊放。」


